

# Départ de la directrice

Rosine Nigon-Mansard, directrice du centre hospitalier d'Ainay-le-Château, quitte ses fonctions. L'intérim est assuré par son adjoint.



Stéphane Milveau, Christophe De Contenson, Rosine Nigon-Mansard, le psychiatre Salah Djouadi et David Monard. © Droits réservés

Une cérémonie s'est déroulée au centre hospitalier d'Ainay-le-Château afin de marquer le départ de sa directrice, Rosine Nigon-Mansard, effectif au 19 décembre.

En poste depuis le 1<sup>er</sup> juin 2017, elle a profondément marqué l'établissement par son engagement, sa rigueur et ses qualités d'analyse, ainsi que par sa solide connaissance du champ de la psychiatrie.

Sous sa direction, le centre hospitalier a su retrouver une trajectoire financière vertueuse tout en poursuivant sa modernisation.

Malgré la crise sanitaire liée au Covid-19, gérée avec une grande efficacité, l'établissement s'est ouvert davantage sur l'extérieur avec le développement de l'activité ambulatoire.

Plusieurs projets structurants ont également vu le jour, parmi lesquels la construction d'une chaufferie biomasse et la mise en œuvre d'un vaste plan de circulation visant notamment à faciliter l'accès de l'établissement aux usagers.

Son écoute attentive du personnel et sa disponibilité constante ont contribué à faire d'elle une directrice respectée et appréciée par l'ensemble des agents. Sa carrière s'est construite au sein de différents centres hospitaliers, notamment à Moulins, Rambouillet et Ainay-le-Château, où elle a exercé diverses fonctions de responsabilité.

## Intérim

Avant son départ à la retraite prévu au 1<sup>er</sup> novembre 2026, Rosine Nigon-Mansard peut désormais profiter pleinement de sa famille et s'investir dans de nouveaux projets, rendus possibles par les congés accumulés au cours d'une activité professionnelle particulièrement intense.

Dans l'attente de la nomination d'un nouveau directeur ou d'une nouvelle directrice par le Centre national de gestion, l'intérim est assuré par David Monard, directeur adjoint, présent au sein de l'établissement depuis le 1<sup>er</sup> octobre 2023.

Rosine Nigon-Mansard a été chaleureusement remerciée par Stéphane Milaveau, maire de la commune et président du conseil de surveillance, ainsi que par Christophe De Contenson, conseiller départemental et vice-président du Conseil de surveillance.

La cérémonie s'est poursuivie par la remise de cadeaux offerts par les agents et par d'anciens collègues venus nombreux pour l'occasion, avant un moment de convivialité autour du verre de l'amitié, ponctué de souvenirs partagés et d'une émotion largement perceptible.